



CHLAUSHOCK TURNGRÜPPLI ZIEFEN 1. DEZEMBER 2021

Zum diesjährigen Chlaushock hatten sich 15 Frauen angemeldet. Leider musste Karin wegen einer vorsorglichen «Omikron» Quarantäne kurzfristig absagen. Wieder eine neue Variante, die alle konfus machte. Die restlichen 14 trafen sich bei leichtem Regen bei der Mehrzweckhalle und machten einen kleinen Spaziergang über die «Leymen». Beim Unterstand von Irène gab es dann einen kleinen Apéro mit Tee oder Glühwein.



Danach spazierten alle gemütlich zur alten School, wo an diesem 1. Dezember das Adventsfenster stattfand. Die Zeit reichte sogar noch um in die School hineinzuschauen. Es handelt sich hier um das alte Schlachthaus von 1752. Es ist jeden Tag geöffnet und mit Infotafeln versehen.



Rosmarie hatte für die alte School das wunderschöne Adventsfenster gemacht: Bravo Rosmarie!



Nach der Besichtigung mussten wir nur die Strassenseite wechseln, wo uns in der Tanne ein feines Nachtessen erwartete.

Hier ein paar Beispiele:



Jede konnte Essen was sie wollte.
Pizzas waren auf jeden Fall sehr beliebt und alles war sehr lecker.



Wie üblich mussten auch wieder ein paar organisatorische Sachen abgemacht werden und über ein paar Sachen abgestimmt werden. Dann aber konnten wir alle noch ein feines Dessert genießen und somit den gemütlichen Abend ausklingen lassen, um uns danach, auf den einmal nicht so langen Heimweg zu machen.

